



Course d'orientation pour l'A.S.

publié le 30/09/2022

Descriptif :

La course d'orientation des élèves de l'A.S.



Mercredi 28 septembre 2020, 20 élèves de l'AS l'Ouche des Carmes ont découvert le bois des Essouverts par la pratique de la course d'orientation.

Les collèges du district, Burie, Surgères, Matha, St Savinien... étaient réunis sous un ciel pluvieux qui ne les a pas découragés, bien au contraire !



Promenade pour les uns, course pour les autres, tous ont passé une superbe après-midi.



Qu'est-ce que l'Association Sportive ?

- Découvrir et pratiquer des activités sportives entre amis.
- Défendre les couleurs du collège lors de compétitions UNSS (Union Nationale du Sport Scolaire) ou de rencontres sportives avec d'autres établissements scolaires.
- Se former en tant que « jeune officiel ».